

*Eine Jahrestagung  
und ein Jubiläum*

zz. Die genealogische Forschung, die Rekonstruktion der eigenen Herkunft und der Familiengeschichte anhand von archivalischen Quellen – Kirchenbüchern, Einwohnerverzeichnissen oder Familienregistern – wird in Deutschland und in der Schweiz von zahlreichen Liebhabern betrieben und von verschiedenen genealogischen Gesellschaften gefördert. Die diesjährige Jahrestagung der deutschen Genealogen, der 52. Deutsche Genealogentag, findet vom 22. bis zum 25. September in Zürich statt. Organisiert wird er von der Genealogisch-Heraldischen Gesellschaft Zürich, die dieses Jahr ihr 75-Jahre-Jubiläum feiert – ein Anlass, um auf einige Aspekte familiengeschichtlicher Forschung hinzuweisen.